



SOCIÉTÉ NATIONALE DES MINES NATIONAL MINING CORPORATION

Siège social : BP. : 6388 Yaoundé
infos@sonamines.cm - www.sonamines.cm
Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE
+237 242 058 396

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

COMMUNIQUE N° 000006 /SONAMINES/DG DU 18 AOUT 2026 PORTANT
PUBLICATION DES RESULTATS DE L'AVIS D'APPEL INTERNATIONAL A
MANIFESTATION D'INTERET (AIMI) N° 000001/AIMI/SONAMINES/DG DU 09
JANVIER 2026, POUR LA PRESELECTION DES PARTENAIRES TECHNICO-
FINANCIERS DE LA SOCIETE NATIONALE DES MINES (SONAMINES S.A), EN
VUE DE LA FINALISATION DES TRAVAUX DE RECHERCHE ET LA MISE EN
EXPLOITATION DU BLOC RUTILIFERE D'AKONOLINGA, REGION DU CENTRE
EN REPUBLIQUE DU CAMEROUN. /-

Le Directeur Général de la Société Nationale des Mines (SONAMINES S.A.) informe les soumissionnaires de l'Avis d'Appel International à Manifestation d'Intérêt (AIMI) n° 000001/AIMI/SONAMINES/DG du 09 janvier 2026, pour la présélection des partenaires technico-financiers de la SONAMINES S.A en vue de la finalisation des travaux de recherche et la mise en exploitation du bloc *rutilifère d'Akonolinga*, Région du Centre, en République du Cameroun ainsi que l'ensemble des acteurs du secteur minier national et international, qu'à l'issue de l'évaluation des offres reçues, la procédure de présélection est **déclarée INFRUCTUEUSE, aucune candidature n'ayant satisfait aux critères de sélection.**

Soucieuse de valoriser le patrimoine minier de la République du Cameroun, la SONAMINES S.A. privilégie des partenariats stratégiques de premier ordre, avec des entreprises ou groupements d'entreprises ayant des capacités techniques et financières **avérées.**

Elle est désormais ouverte aux négociations avec tout investisseur disposant d'une expertise éprouvée et des capacités techniques et financières indispensables au développement de son projet, dans le strict respect du Code Minier et des meilleures pratiques de l'industrie minière internationale. A cet effet, les intéressés peuvent contacter la SONAMINES S.A par courriel à l'adresse email : projet-bloc-rutilifere-akonolinga@sonamines.cm.



Fait à Yaoundé, le

18 AOUT 2026

Jorge Hervé Boyogueno



SOCIÉTÉ NATIONALE DES MINES NATIONAL MINING CORPORATION

Siège social : BP. : 6388 Yaoundé
infos@sonamines.cm - www.sonamines.cm
Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE
+237 242 058 396

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

PRESS RELEASE N° 000006 /SONAMINES/DG of 18 AOUT 2026 ON
THE PUBLICATION OF RESULTS OF THE INTERNATIONAL CALL FOR
EXPRESSIONS OF INTEREST (ICEI) NO. 000001/AIMI/SONAMINES/DG of 9
January 2026, FOR THE PRE-SELECTION OF TECHNICAL AND FINANCIAL
PARTNERS FOR THE NATIONAL MINING CORPORATION (SONAMINES S.A),
WITH A VIEW TO FINALISING EXPLORATION WORK AND COMMISSIONING
THE AKONOLINGA RUTILE BLOCK, CENTRE REGION, IN THE REPUBLIC OF
CAMEROON. /-

The General Manager of the National Mining Corporation (SONAMINES S.A.) hereby informs tenderers of the International Call for Expressions of Interest (ICEI) No. 000001/ AIMI/SONAMINES/DG/ of 9 January 2026, for the pre-selection of technical and financial partners for SONAMINES S.A. with a view to finalising exploration work and commissioning the *Akonolinga* rutile block, Centre Region, in the Republic of Cameroon, as well as all stakeholders in the national and international mining sector, that following the evaluation of the tenders received, **the pre-selection procedure is hereby declared VOID, as no tender met the eligibility criteria.**

Committed to promoting the mining heritage of the Republic of Cameroon, SONAMINES S.A. prioritises top-tier strategic partnerships with companies or groupings with **proven** technical and financial capabilities.

SONAMINES S.A is now open to negotiations with any investor with proven expertise and the technical and financial capabilities needed for the development of its project, in strict compliance with the Mining Code and best practices in the international mining industry. To this end, interested parties may email the corporation on the following address: projet-bloc-rutilifere-akonolinga@sonamines.cm.

Done at Yaoundé,

18 AOUT 2026



Jorge Hervé Boyogueno